

„Die Friedenskapelle am Zollner“: Holzschnitt von Adalbert Kunze



„Die Friedenskapelle am Zollner“, ein Holzschnitt von Adalbert Kunze, erinnert an die gefallenen Soldaten des 1. Weltkriegs, der hier oben am Karnischen Hauptkamm gnadenlos tobte und zahlreiche Opfer forderte. Die Kapelle steht nur wenige Meter von der Zollnerseehütte entfernt, die im Besitz der ÖAV-Sektion Oberegailtal-Lesachtal ist. Nahe Gipfel sind Kleiner und Hoher Trieb.



Serie: Schätze aus dem Centrum Carnicum

Ein Besuch in unserem alpin-historischen Archiv/Museum „Centrum Carnicum“ (CC) im ÖAV-Freizeitpark in Mauthen unter sachkundiger Führung oder auf eigene Faust garantiert spannende und überraschende Einblicke – schwerpunktmäßig in die regionale, aber auch nationale und internationale Geschichte des Alpinismus. Geöffnet ist das schmucke Haus jeden Donnerstag ab 18.00 Uhr (Kontakt: Obmann Sepp Lederer, T. +43 676 5858625).

Wir stellen hier auf unserer Sektions-Homepage eine Auswahl „Schätze aus dem CC“ etwas näher vor, die ausführlich in dem zweibändigen Katalog zu unseren Sammlungen beschrieben und im Centrum Carnicum zu besichtigen sind.